

## [Das mobile Internet wurde in der russischen Region Uljanowsk eingeschränkt, bis der Krieg gegen die Ukraine beendet ist](#)

**11.11.2025**

Die russische Region Uljanowsk hat Beschränkungen für den mobilen Internetzugang verhängt, die bis zum Ende der so genannten „Besonderen Militäroperation“ in Kraft bleiben, es sei denn, die föderale Regierung entscheidet anders.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrainska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Die russische Region Uljanowsk hat Beschränkungen für den mobilen Internetzugang verhängt, die bis zum Ende der so genannten „Besonderen Militäroperation“ in Kraft bleiben, es sei denn, die föderale Regierung entscheidet anders.

- \*\* Quelle: \* russischer Nachrichtendienst Radio Liberty mit Verweis auf lokale Medien
- \*\* Details: \* Lokale Medien berichten, dass die Entscheidung, das mobile Internet zu sperren, auf föderaler Ebene getroffen wurde. Dies erklärte der Minister für digitale Entwicklung der Region Uljanowsk, Oleg Yagfarov, auf einer Pressekonferenz.

Ihm zufolge gelten die Einschränkungen nicht nur in Uljanowsk, sondern in ganz Russland in Gebieten, die in der Nähe von Sondereinrichtungen liegen.

Es wird darauf hingewiesen, dass das föderale Zentrum letzte Woche die so genannten „Sicherheitszonen“ um solche Einrichtungen erweitert hat. Laut Yagfarov handelt es sich dabei um dauerhafte Einschränkungen und nicht um vorübergehende Maßnahmen, die während der Anschläge eingeführt wurden.

Die Verdunkelungszonen umfassen auch Wohngebiete, Bürogebäude und soziale Einrichtungen.

Das lokale Medienunternehmen Ulpravda berichtete, dass das mobile Internet in mehreren Bezirken von Uljanowsk und anderen Städten der Region seit über einer Woche nicht mehr verfügbar ist. Die genauen Karten der Ausfallgebiete werden „aus Gründen der staatlichen Geheimhaltung“ nicht veröffentlicht.

Wie Yagfarov erklärte, sind die Einschränkungen nicht für einen bestimmten Zeitraum festgelegt worden. Sie werden so lange in Kraft bleiben, wie die sogenannte „spezielle Militäroperation“, wie der Kreml seinen Einmarsch in die Ukraine bezeichnet, andauert.

Nach Angaben von Novaya Gazeta. Europa ist dies das erste Mal in Russland, dass das mobile Internet auf unbestimmte Zeit komplett abgeschaltet wurde.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 280

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.